



Der Wanderpokal "Best of Händedesinfektion" geht an die Stroke Unit.

Aktionstag Saubere Hände 2.0

... der frische Wind scheint angekommen zu sein.

Der Andrang der Besucher war groß beim diesjährigen Aktionstag Saubere Hände, veranstaltet durch die Krankenhaushygiene und Schülerinnen und Schüler des Bildungszentrums.

Es gab einige neue Aktionen, die dem Tag frischen Wind verliehen haben.

Besonderes Highlight war eine Parodie zum Thema Händehygiene. Bereits im September 2018 hatten die Vorbereitungen hierzu begonnen. Unter der Leitung von Christoph Liebelt und Brigitte Müller hatte eine Gruppe engagierter Mitarbeiter in ihrer Freizeit das Drehbuch entworfen. Die Idee von „Schwester Chantalle und den fünf Momenten der Händehygiene“ wurde geboren. Ein Drehbuch war zwar schnell geschrieben, jedoch genauso schnell wieder über Bord geworfen, denn an den Text hielt sich niemand und jede Probe war ein Unikat. Und doch ... viele Lacher und lustige Vorfürhungen am Aktionstag zeigten, dass die Proben nicht umsonst waren. Langer Applaus war der Lohn!

Mitarbeiterparodie:
Die Schwestern
„Chantalle“ (li.) und
„Stefanie“ mit Patient
„Herrn Schmitzhans“.



Auf einer kleinen Ausstellermesse konnte man sich zum Thema Händedesinfektion, Hautschutz und Infektionsübertragung informieren. Auch Vertreter des Gesundheitsamtes der Stadt Leverkusen, sowie des mre-netz regio rhein-ahr waren mit einem Informationsstand vor Ort. Und wer bei so vielen Informationen Appetit und Durst verspürte, konnte sich an der kostenlosen Snackbar mit Quiche und Smoothies stärken.

Mit großem Eifer hatten Schüler unserer Krankenpflegeschule das Stationsgewinnspiel begleitet. Die Stationen beantworteten Fragen zur Hygiene, und für drei glückliche Gewinner gab es große Taschen mit zahlreichen Leckereien zu gewinnen.

Ein Höhepunkt war auch die Ehrung der Station mit dem Titel „Best of Händedesinfektion“. Die Auszeichnung wurde erstmals verliehen, und zwar für die beste Quote in der Händedesinfektion im vergangenen Halbjahr. Gewonnen hat die Station Y3.1 (Stroke Unit), sie wurde hierfür mit dem Wanderpokal geehrt. Doch wer wird künftig den Wanderpokal erhalten? Nähere Informationen hierzu folgen in Kürze durch die Krankenhaushygiene!

Vielen Dank an alle Beteiligten für das große Engagement und Herzblut, durch das der Aktionstag zu einem besonderen Ereignis wurde!



Gewinner Stations-Gewinnspiel:

- 1. Platz: Station Y3.1
- 2. Platz: Station C1
- 3. Platz: Station D3

Gewinner Wanderpokal:

„Best of Händedesinfektion“
Station Y3.1



oben: Die Organisatoren (vorne) mit Schülerinnen und Schülern des Bildungszentrums; mitte: Darsteller der Mitarbeiterparodie v. li. Christoph Liebelt, Eva-Maria Scholz und Brigitte Mueller; unten: Viele Interessierte bei der Eröffnung des Aktionstages.

Christoph Liebelt, Hygienefachkraft in Weiterbildung